

Una lesión deja a Gedeón Guardiola sin Juegos Olímpicos

19/07/2024



Gedeón Guardiola ganó el bronce en las últimas Olimpiadas | M.O.

El internacional con la selección española de balonmano masculina, Gedeón Guardiola, se queda fuera de los Juegos Olímpicos. Es baja definitiva tras los test practicados al atleta, ya que no cumple con los plazos previstos en su recuperación y, por tanto, no está disponible para la cita olímpica ante el riesgo de recaída. El petrerense sufre rotura muscular en el isquío izquierdo

y por ello no ha podido volver con los Guerreros.

El catalán Adrià Figueras entra en la lista en lugar de Gedeón Guardiola, 203 veces internacional. Guardiola, de 39 años, ha sido ampliamente laureado con la selección nacional, pues consiguió el bronce en Tokio, oro mundial en 2013 y en los europeos de 2018 y 2020.